



## Vorbereitungen fürs Burgfest sind in vollem Gange

HÜTTLINGEN-NIEDERALFINGEN vom 30. Juli bis 1. August feiert der Verein Heimatliebe sein Burgfest – und in diesem Jahr wieder mit einem historischen Markt. Die Vorbereitungen sind in vollem Gange, die Kostüme für die Dorfgemeinschaft werden genäht, sodass sich die Besucher auf ein farbenprächtiges Spektakel freuen dürfen.

In fünfjährigem Rhythmus feiert der Verein Heimatliebe sein Burgfest. Vor 25 Jahren hatten die Mitglieder erstmals tausende Besucher in den Burghof gelockt, wo ihnen mittelalterliches Markttreiben genauso geboten worden war, wie historisch gewandete Mönche, Gaukler, Zigeuner oder Torwächter. Nicht zuletzt habe all das auch zur Gründung von Frauengruppe und Kinderchor geführt, wie Vorsitzender Wilhelm Hieber rückblickend bei der gut besuchten Jahreshauptversammlung im Vereinslokal „Falken“ ins Gedächtnis rief.

Bei den Wahlen wurden die Ausschussmitglieder Gabi Abele, Bernhard Bees, Andreas Bickel, Ute Fürst und Gebhard Jörg bestätigt. Neu im Gremium ist Steffen Hauser. Breiten Raum nahm die Auszeichnung langjähriger Mitglieder ein. Seit 70 Jahren dabei ist Josef Häussler, seit 50 Jahren Gerhard Fürst und seit 40 Jahren Hugo Abele. Vor 25 Jahren traten bei: Gabriela Bees, Ulrich Fürst, Claudia und Wolfgang Graefe, Martin Harsch, Ulrike Hieber, Roland Konold, Gerhard Mäurer, Eva Merz, Cornelia Nad, Konrad Rieger, Stefan Schips, Elisabeth Schurr, Rudolf Schwarz und Joachim Seibold.